

Gemeinsam und zusammen in die Zukunft – Vorstandswahl im neuen DLRG Bezirk Krefeld

Mit der Verschmelzung unserer vier bisherigen DLRG-Ortsgruppen entsteht eine starke DLRG in und für Krefeld.

Dieser Schritt markiert eine neue Ära als DLRG Bezirk Krefeld e.V., in dem wir unsere Kräfte bündeln, Erfahrungen teilen und gemeinsam die Zukunft gestalten.

Auf dieser Seite stellen sich alle Kandidatinnen und Kandidaten für den neuen Bezirksvorstand vor – mit ihrer Motivation, ihren Zielen und ihren Ideen für unsere gemeinsame Arbeit. So können sich alle Mitglieder ein Bild machen und gut informiert in die Wahl gehen.

Diese Kandidaten stellen sich in Krefeld zur Wahl:

Vorsitz



Jessica Schmedding

Hi liebe DLRGler in Krefeld, ich bin Jessica und seit 2007 in der DLRG in den verschiedenen Bereichen und Ebenen aktiv.

Nun möchte ich als 1. Vorsitzende kandidieren mit

dem Ziel und Aufruf zugleich, dass jeder von uns DLRGlern in Krefeld unseren Verein mitgestalten kann. Besonders durch die Verschmelzung gibt es allerhand (neu) zu gestalten. Lasst uns das gemeinsam tun, um weiterhin Schwimmausbildung und Jugendarbeit zu stärken. Sie sind die Basis und Zukunft für den Einsatz und das Eintrittstor für neue Mitglieder und der Ort, wo wir uns alle begegnen können.



Sebastian Moll

Liebe Mitglieder der DLRG Krefeld, seit 2003 bin ich bei der DLRG Bockum aktiv – und habe in dieser Zeit viele tolle Menschen kennengelernt und gemeinsam viel erlebt.

Als 2. Vorsitzender möchte ich dafür sorgen, dass unsere Tätigkeitszentren noch enger zusammenarbeiten und die DLRG in Krefeld ein Ort bleibt, an dem man sich gerne begegnet, Ideen austauscht und gemeinsam anpackt.

Mit meiner Erfahrung als Ausbilder und Einsatzkraft möchte ich besonders unsere Jugendarbeit weiter stärken – denn zusammen können wir hier noch richtig viel bewegen.

Geschäftsführung



Christoph Kirchholtes

Hallo zusammen, ich bin seit 1997 aktiv in der DLRG OG Krefeld als Ausbilder tätig. In den letzten fünf Jahren habe ich zusätzlich die Rolle des stellvertretenden Ortsgruppenleiters übernommen. Nun möchte ich als Kandidat für den Geschäftsführer einen Teil der Geschäftsführung übernehmen und den neuen Bezirk als ein Verein weiter voran bringen.



Daniela Moll

Hallo zusammen, seit 1994 bin ich Mitglied in der DLRG-Krefeld und seit 2007 aktiv. Um den neuen Vorstand tatkräftig zu unterstützen, stelle ich mich, gemeinsam mit Christoph Kirchholtes, für den Bereich der Geschäftsführung auf. Mit neuen Ideen und Visionen werden wir die DLRG Krefeld zu einem Ort machen, an dem man gerne schwimmen lernt, zusammen kommt, Freundschaften schließt und eine tolle Zeit hat. Ich freue mich auf den Beginn eines neuen Abschnitts mit einem tollen motivierten Team.

Schatzmeisterei

Leider konnten wir niemanden für das Wahlamt des Schatzmeisters gewinnen. Daher stellen wir die Schatzmeisterei als engagierten Arbeitskreis vor. Wir haben uns entschieden, die Verantwortung auf mehrere Schultern zu verteilen, um Transparenz und eine breite Expertise zu gewährleisten. Unser Team besteht aus drei motivierten Eltern, die aus drei verschiedenen Tätigkeitszentren kommen.

Wir bringen vielfältige Erfahrungen und Kompetenzen mit, um die finanziellen Angelegenheiten des Bezirks sorgfältig und verantwortungsbewusst zu verwalten. Unser Ziel ist es, die finanzielle Stabilität der DLRG Krefeld zu sichern und die Mittel effizient für unsere gemeinsame Arbeit einzusetzen.

Verbandskommunikation

Liebe Kameradinnen und Kameraden,

wir, Sebastian (20) und Ciara (19), möchten uns als Team für die Verbandskommunikation in der DLRG Krefeld vorstellen. Gemeinsam möchten wir uns zur Wahl stellen, um künftig die Außendarstellung von unserem Bezirk aktiv mitzugestalten und weiterzuentwickeln.

Unser gemeinsames Ziel ist es, die Arbeit der DLRG für die Öffentlichkeit sichtbar zu machen, neue Mitglieder zu gewinnen, sowie die interne und externe Kommunikation professionell und einheitlich zu gestalten. Als eingespieltes Team bringen wir bereits wertvolle Erfahrung aus den Bereichen Einsatz, Ausbildung, Öffentlichkeitsarbeit und Social Media mit und möchten diese einsetzen, um die Verbandskommunikation in Krefeld weiter voranzubringen.



Sebastian Beckers

Hallo, ich bin Sebastian und bin bereits seit mehreren Jahren in der DLRG Krefeld aktiv. Man findet mich in vielfältigen Aufgabengebieten im Bereich Einsatz. Zusätzlich betreue ich aktuell den Instagram-Account der DLRG Krefeld und bringe somit bereits praktische Erfahrung in der Öffentlichkeitsarbeit mit. Darüber hinaus unterstütze ich die bisherige Leitung der Verbandskommunikation bei ihren Aufgaben und habe mich auch im Stützpunkt Uerdingen in diesem Bereich eingebracht.



Ciara Potjans

Ich bin Ciara und bin nun seit einem Jahr Teil der DLRG Krefeld. Hier wirke ich im Bereich Einsatz sowie Social Media mit. Zuvor konnte ich im Bezirk Leverkusen bereits einige Erfahrungen in der Verbandskommunikation gewinnen und habe mich im Einsatzbereich engagiert.

Ausbildung

Hallo liebe Mitglieder, bevor ich mich vorstelle, möchte ich ihnen erstmal unser Konzept zur Ausbildung im Bezirk Krefeld erklären.

Die Leitung Ausbildung ergibt sich aus den Leitern der Tätigkeitszentren (TZ), damit wollen wir das Konzept des Arbeitskreises Ausbildung weiter ausbauen, sodass alle Tätigkeitszentren das gleiche Mitsprache und Mitgestaltungsrecht haben, das heißt mit mir tritt ein 4-köpfiges Team zur Wahl der Leitung Ausbildung an.

Leiter Ausbildung



Thomas Menke,
Leiter TZ Linn

Seit 2016 leite ich den Arbeitskreis Ausbildung. Hier haben wir als erstes Bezirksübergreifend gearbeitet und dieses wollen wir auch als Leitung Ausbildung im Bezirk Krefeld so weiter machen. Wir erhoffen uns aus dem Zusammenschluss einen gestärkten Bezirk, aber vor allem eine gestärkte Ausbildung.

Stv. Leiterin Ausbildung



Sandra Schlünkes,
Leiterin TZ Bockum

Ich bin seit vielen Jahren in der Leitung Ausbildung des Bezirkes und in Bockum tätig. Mir liegt es sehr am Herzen, dass wir im Bezirk Krefeld eine starke Ausbildung im Bereich des Schwimmen- und Rettungsschwimmens haben. Wir haben hier schon einen guten Weg eingeschlagen, den es nun gilt weiter auszubauen.

Stv. Leiter Ausbildung



Philip Schmitz,
Leiter TZ Uerdingen

Seit 2011 bin ich in der Ausbildung im Tätigkeitszentrum Uerdingen aktiv. Darüber hinaus bin ich seit 2018 als stellv. Ausbildungsleiter in der ehemaligen Ortsgruppe Uerdingen im Vorstand vertreten.

Stv. Leiter Ausbildung



Sven Schmitz,
Leiter TZ Fischeln

Seit 2002 bis heute durfte ich im Vorstand der Ortsgruppe Krefeld 1913 e.V. in den Bereichen Ausbildung und Einsatz mitarbeiten. In dieser Zeit konnten erfolgreiche Strukturen für eine qualitativ hochwertige Ausbildung etabliert und immer wieder neue Angebote hinzugewonnen werden. Diese Arbeit möchte ich im Team Ausbildung gerne auch in Zukunft weiterführen, den Austausch und die Vernetzung weiter vorantreiben und somit eine zukunftsfähige Ausbildung im Bezirk Krefeld fördern.

Einsatz

Leider konnten wir bisher keinen geeigneten Kandidaten für das Amt der Einsatzleitung gewinnen. Daher möchten wir – ähnlich wie bereits 2016 im Bereich Ausbildung erfolgreich umgesetzt – auch hier mit einem **Arbeitskreis Einsatz** starten. Ziel ist es, diesen Arbeitskreis in den kommenden Jahren so zu entwickeln, dass daraus ein engagierter und geeigneter Kandidat für die Leitung des Bereichs Einsatz hervorgeht.

Bereits jetzt gibt es mehrere engagierte Kameradinnen und Kameraden, die aktiv im Bereich Einsatz mitarbeiten und bereit sind, einzelne Teilbereiche zu übernehmen. Wir möchten diese Expertise bündeln und gemeinsam die Einsatzarbeit in unserem Bezirk weiter stärken.

Interessierte Mitglieder, die Lust haben, sich in diesem Arbeitskreis einzubringen, dürfen sich jederzeit **beim künftigen neuen Vorstand melden**. Gemeinsam können wir den Bereich Einsatz nachhaltig gestalten und weiterentwickeln.